

# CASTELNAUDARY

**Solidarité.** Comme pour la veillée de Noël, les bénévoles et le personnel de la maison de l'amitié accueilleront une dizaine de personnes ce soir.

## Les sans-abri auront aussi leur réveillon

**D**ans un coin de la salle à manger de la maison de l'amitié, le sapin de Noël bien décoré donne un air de fête. Et ce soir, les sans-abri qui franchiront la porte du local de la rue du Collège pourront participer à un repas amélioré. « On fait un semblant de réveillon, cela leur fait chaud au coeur », explique Gérard Delorme coresponsable de la maison de l'amitié avec Claude Wendling. À la veillée de Noël, ils étaient six à partager le repas. Ce soir, ils seront probablement une dizaine aussi vers 20 heures. « Nous avons 12 places disponibles, voire 15 ou 16 et exceptionnellement 20 avec autorisation de la préfecture. Les

*En cas d'extrême nécessité c'est-à-dire de grand froid, la maison de l'amitié peut rester ouverte dans la journée. Pour ce début d'hiver, le cas ne s'est pas encore présenté sur la ville de Castelnaudary.*

personnes peuvent manger, se doucher et prendre le petit-déjeuner le lendemain matin. La maison est ouverte de 19 heures à 8 heures », précise Gérard Delorme. En cas d'extrême nécessité c'est-à-dire de grand froid, la maison de l'amitié peut rester ouverte dans la journée. Pour ce début d'hiver, le cas ne s'est pas présenté encore.

En ces périodes de fêtes, les bénévoles des associations restent à l'écoute. Le bip bien accroché à la ceinture, Manuel Hernandez, le président de la Croix-Rouge



Martine, Marie-Ange et Gérard Delorme prêts à accueillir les sans-abri. Photo DDM, C.P. du J102

est toujours prêt à intervenir. « Nous n'avons pas de permanences pendant les vacances mais nous sommes là. Et nous irons porter des colis alimentaires dans des familles si le besoin s'en fait sentir. Nous sommes toujours joignables », explique-t-il. Dès que la température descend en dessous des 2 degrés, la Croix Rouge passe en alerte. « Nous allons alors apporter quelque chose

de chaud aux personnes qui se trouveraient en situation difficile. Nous leur proposons également de les héberger à la maison de l'amitié ou même à Carcassonne s'il n'y a plus de place », précise Manuel Hernandez. Depuis un an environ, la Croix rouge a constaté que le public était de plus en plus jeune. De leur côté, les Restos du coeur sont ouverts comme d'habitude

ce matin. Et dans le colis, quelques friandises viendront s'ajouter aux aliments habituels. « Comme pour Noël, nous préparons des colis améliorés », remarque Yvon Besset, responsable des Restos. Toutes les associations se sont donc mobilisées pour que la fin de cette année et le début 2005 se passent au mieux pour les plus démunis.

Cécile Pelé